



ROTARY INTERNATIONAL 2720

玉名ロータリークラブ週報

第2720地区

2025~2026

よいことのために手を取りあおう

R	I	会	長	フ	ラン	チ	エ	ス	コ	・	ア	レ	ツ	ツ	オ	
地	区	ガ	バ	ナ	一	藤	田	千	克	由						
会					長	西	嶋		興							
幹					事	東										
公共	イ	メ	ー	ジ	委	員	浜	田	吾	生						
公	共	イ	メ	ー	ジ	委	員	繁	郎	郎						
共	共	イ	メ	ー	ジ	委	員	次								

例会日 ■ 毎週木曜日 / 12:30~13:30

例会場 ■ 〒865-0061 熊本県玉名市立願寺50-4 司ロイヤルホテル内

事務局 ■ 〒865-0061 熊本県玉名市立願寺540-1-102

令和7年7月17日 No.2643

玉名RCメールアドレス jimu@tamanar.club
ホームページアドレス <http://tamanar.club>

【会長の時間】

皆様こんにちは。あらためまして今期2025-26年度会長を仰せつかりました、西嶋興生です。

これから1年間、皆さんからのアドバイス、激励、また不備な点においてはしっかりご指導を賜りながら、会長職を務めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。えー先程ご挨拶もありましたように、お忙しい中ではありますが、本日は清田裕幸G補佐にご出席いただいております。お気づきの方もいらっしゃるかと思いますが、例年のプログラムであれば7月末に第一Gの合同例会があり、また10月にガバナー公式訪問がある、という流れなのですが今年度は来週30日水曜日に、合同例会とガバナー公式訪問例会が一緒に開催されます。荒尾RCさんからバスの送迎というはからいもいただいております。まだご返事してない方また時間調整をしていただき、出席できそうだって方、皆さんでホテルヴェルデまで行きたいと思いますのでよろしくお願ひいたします。なお会長のわたくしと幹事は、ガナー会長幹事懇談会に参加してきますので、1時間前に出発します。さて先週10日木曜日は新年度会へのご出席、皆様ありがとうございました。そしてなんといっても松岡親睦委員長、最初の計画、準備から当日の司会進行、またアトラクションの段取りに至るまで一連の業務、たいへんお疲れ様でした。似顔絵師さんのパフォーマンス、私的にはみんなから好評で、たいへん盛り上がったのではないかと思ってます。

まだまだ親睦委員会は続きます、次の事業もよろしくお願ひいたします。ロータリークラブ創始者のポールハリスは1921年の国際大会でこんなことを言われてます。

「ロータリーの原動力は親睦です」。100年以上前の発言ですが、こんにちもその真理なんら変わっていないと思います。

前年度深見会長も「ロータリーに親睦ありき、

楽しくなければロータリーじゃない」と言われました。

親睦という言葉を大事にしていく1年にしたいと思います。

会長の時間でした、ありがとうございました。

ありがとう
ございました



【幹事報告】

ガバナー月信「お宝発掘シリーズ」ご推薦のお願い

【推薦いただきたい方】

- ・貴クラブの活動において、顕著な功績を残された方。
- ・ロータリーの奉仕の精神を体現し、多くの会員に影響を与えた方。
- ・ロータリー所属にかかわらず、地域社会の課題解決や発展のために、目覚ましい貢献をされた方。
- ・故人の場合は、その方とゆかりの深い方（ご家族、親しい友人、同僚など）で、当時のお話を聞かせいただける方も併せてお知らせ下さい。



玉名クラブでもご推薦したい方がいらっしゃれば幹事若しくは事務局までご連絡ください。



【出席委員会報告】

会員数	47 (46) 名
出席数	30名
出席率	65.2%

★飯干委員長 7/17例会
スマイル
前回までの累計 ¥38,000
今回 ¥28,000
合計 ¥66,000



西嶋会長	東幹事	清田ガバナー補佐様のご来訪心から歓迎致します。又、久保田めぐみ会員様の卓話、ありがとうございました。 7/30日の合同例会へ、1名でも多く参加して玉名RCの勢いと60周年に向けてアピールを行いましょう！
深見会員		清田ガバナー補佐様のご来訪心から歓迎致します。久保田めぐみ会員様の卓話、ありがとうございます。 松岡親睦委員長、新年度会段取りお疲れ様でした。西嶋会長、東幹事一年間よろしくお願ひ致します。それから昨年度一年間会員の皆様大変お世話になりました。
田原会員	大石会員	清田ガバナー補佐様のご来訪心より歓迎致します。 今年度よろしくお願ひします。

中嶋会員	鶴田会員	清田ガバナー補佐様のご来訪心から歓迎致します。久保田会員様の卓話、ありがとうございます。
松岡会員 村上会員	井上会員	清田ガバナー補佐様のご来訪心から歓迎致します。久保田めぐみ様の卓話、ありがとうございます。
田中会員		清田ガバナー補佐様のご来訪心から歓迎致します。久保田めぐみ様の卓話、ありがとうございます。 今月無事理事会で前年度予算の決算報告が終わりました。前執行部の方はお疲れ様でした！！ 6月22日実の弟が病死しました。やはり兄弟の死は何事にも変えがたくつらいです。皆様もお身体にはお気をつけ下さい。
田村会員		2年3ヶ月お世話になりました。後任の志水支店長を宜しくお願ひ致します。
松崎会員		ソーリー仕事の打合せのため早退します。
清田ガバナー補佐様		久しぶりにお邪魔致します。本年度ガバナー補佐を務めさせて戴きます、清田と申します。 合同例会公式訪問を7月30日に企画しています。 ぜひ多数の参加をお願い致します。
本田会員 浜田会員 渡辺会員 久保田会員 小山会員	吉岡会員 堀本会員 坂梨会員 飯干会員	清田ガバナー補佐様のご来訪心から歓迎致します。久保田めぐみ様の卓話、ありがとうございます。

【第2720地区 第一グループ 清田ガバナー補佐】

皆様。こんにちは。

今年度、第一グループのガバナー補佐を仰せつかりました。
清田裕幸と申します。

どうぞ今年度よろしくお願ひいたします。

又、7/30のがばー公式訪問合同例会についてご案内に来ました。

バスの送迎も出しますので…。

玉名RCからも沢山方のご参加の程、お待ちしております。

ありがとう
ございました！

【親睦委員長 松岡会員】

皆様。こんにちは。

10日の新年度では、沢山のご参加ありがとうございました。

又、お土産の似顔絵アーティストさんの似顔絵も著作権フリーで、職場でもSNSでも使用可能ですので…ご活用ください。

【プログラム委員長 井上会員】

前期のプログラム表が出来上がっておりま
す。必要な方はコピーご準備しております
ので、ご活用ください。

【会員増強委員長 山田会員】

委員会より、アンケートを作成してお
ります。会員増強へ向けての必要になります
のでご協力の程よろしくお願ひいたします。

【60周年実行委員長 本田会員】

例会後にプチ60周年会議を致します。

委員長さんでお時間お許す限りご参加お願ひいたします。

【熊本第一信用金庫 田村会員】

最後の例会のご挨拶

玉名RC例会で楽しい時間

ありがとうございました。

これからは、後任の志水が引き継ぎます

皆様。引き続きよろしくお願ひいたします。

【熊本第一信用金庫 志水会員】

皆様。こんにちは。

水前寺より、初めて玉名の方面に移動して参りました。こ
れからどうぞよろしくお願ひいたします。



本日のプログラム

【内部卓話 私の履歴書】

久保田めぐみ会員

公務員の両親を持つ私は、経営者としての道が身近にあったわけではありません。
父は高校教師で情熱と厳しさをもつ仕事ぶり。



教科だけでなく部活動顧問や生徒指導も熱心に取り組んでいました。
母は中学校の養護教諭で優しさと秘めた強さを持った仕事ぶり。
保健の先生の仕事はもちろん非行少年少女の対応にも懸命に携わっていました。
そんな両親の3人の子の真ん中として育ち自然に奉仕の精神が身についたと思います。

中学生の時には、知識を伝えることで患者さんの役に立てる薬剤師になろうと思い、熊本北高校理数科、岐阜市立の岐阜薬科大学に進学しました。
中学、大学ではソフトテニス部に所属、体育会系部活動に明け暮れました。
大学4年生の頃、部活動の後輩と付き合うことに…。
卒業後、熊本セントラル病院の薬剤部に就職し遠距離恋愛となりました。
携帯電話をもっていない時代であり、一緒に過ごす時間が長い自営業の薬局をやりたいな
と安易に考えていました。
病院勤務では薬剤師がチーム医療に関わりだした頃で新しくチャレンジする行動力を培い
ました。
遠距離恋愛を経て結婚、いずれ子育てに専念できるよう寿退社し調剤薬局のパート勤務と
なりました。
割りきった考え方の仕事内容に患者さんの役に立てる仕事とは…と考えさせられました。



1年数ヶ月で出産のために退職、第1子第2子と出産、専業主婦をしながら家庭的な面を学
びました。

第2子出産直後に玉名で薬局開業の機会があり、人生設計の予想に反して準備期間が激短く
「つばめ薬局」が誕生しました。

経営学も学ぶ必要があり、3年のブランクで変化した医療知識も学ぶ必要があります。

仕事の合間に乳幼児連れで研修参加をする等睡眠時間を削ってがんばる日々。

若かりし頃の漠然とした戯言の自営業、実現の厳しさを知りました。

独学の経営学であり社長と言われてもピンとこず、一応社長の久保田ですと自己紹介して
いました。

数年後に参加した経営者セミナーが転機に。独学の私と周囲の参加者を比較しても意外に
出来ていることに気づき、経営者としての自信が生まれました。奉仕の精神に偏りやすい
私は二宮尊徳さんの「道徳なき経済は犯罪であり経済なき道徳は寝言である」を意識して
考えるようにしています。

経営者として21年、薬局が地域の役に立つ仕事をするにはどうあるべきか考えながら、病
気を防ぐための情報発信、安全に有効な薬物治療のサポート、在宅医療のサポート等専門
性を高めてがんばっていきたいと考えています。

先輩会員の皆様の考えに触れることができ、これから私の財産になると思います。
どうぞよろしくお願ひいたします。

